

ACTUALIDADES SIN RIMAR

1

Barcelona.—Desde hace unas semanas Santiago Nadal se ha sumado de manera plena y decidida a la tarea de engañar al prójimo que con tanto acierto vienen desarrollando Agustí y Masoliver. Constituido el triunvirato, no es para describir la espectacular batida de records que ha tenido lugar: desde proclamar que el frente de Italia era el principal y el de Rusia el secundario (tristemente estamos en plena comprobación) hasta hacer pronósticos y quedar más malparados que los aficionados al fútbol, todo bajo forma de imparcialidad, ponderación y neutralidad, pues ellos no "van a favor" de los unos ni de los otros, agradable manera de dar a conocer que son de los otros. Y recientemente la cosa se ha agravado, de tal modo que cuando en Argel se produce un hecho (proceso de Pucheu) claro exponente de que los anglosajones se ven impotentes para contener la ola rusa que progresivamente va atenazando el continente, entonces Santiago Nadal, con una ceguera que no admite calificativo, asume la tarea del "disimula, Tiburcio, y sigue adelante", y de una manera mucho menos agradable intenta desentenderse de ello, tergiversar como pueda el sentido de los hechos, y nos sale con el "dernier crit" Destino: Proceso de Verona, -Proceso de Argel; situando en un mismo plano los dos acontecimientos, descargando sus iras contra el Fascismo en virtud de ciertos principios de aplicación "made in Lliga", y calculando de paso el rebote para España.

Pero esta vez el asunto se le ha complicado. Nosotros, que desde hace tiempo pedimos justicia sobre el particular, no queremos sentir esa desagradable satisfacción ante el que se la ha cargado; pero al igual que antes, nos situamos en primera fila para acabar de una vez con tanta mediocridad y mala fe, que no es precisamente Nadal el peor, ni de los peores, en la amalgama de indeseables partisanos que siembran la cizaña en esa Barcelona tan necesitada de la debida orientación.

2

Londres.—Los Ejércitos del frente italiano se han declarado en huelga. El asunto pasará al Tribunal de Menores.

3

Pelayo, 28, Redacción de Destino.

Pelayo, 28, Redacción de La Vanguardia.

A eso le llamamos nosotros espíritu de sacrificio para solucionar el problema de la vivienda.

¡Si resucitara don Pelayo!

Habría desahucio tipo siglo VIII, precisamente porque el héroe de Covadonga hacía política de unidad.

4

Bari.—La colaboración entre la Casa de Saboya y los comunistas es eficaz; sin embargo queda un problema para resolver y es éste el del ceremonial: Badoglio ha afirmado que los rusos eran unos mal educados y éstos han dicho que su actuación respondía a una teoría nueva sobre los modales. Contamos con la extensa información de las crónicas de La Vanguardia para seguir comentando tan apasionante tema.

5

Italia se hundió en julio del pasado año porque Mussolini tuvo la buena fe de acoger en el seno del Fascismo a los "liberales renovados" que no dudaron en socavar el régimen y traicionar a la Patria cuando se presentó la ocasión. El mismo Mussolini ha tenido el coraje de volver a empezar, y sin duda, esta vez la obra no se apoyará sobre esos cimientos falsos.

Hungría ha estado a punto de perderlo todo por la inconsciencia de quienes "no temen" al bolchevismo y por la labor disgregadora de la masa israelita establecida en el país.

Es la dura lucha que sostiene la vieja Europa contra toda clase de enemigos: el coloso, zarandeado por todas partes, no llega a caer. Pero la guerra ha entrado ya en instantes decisivos para nuestro continente; y en estos momentos, cuando nuestra Revolución da el paso más difícil, al cabo de unos años ya de los primeros tiempos triunfales, al no sonar ya a nuestros oídos la euforia de tantos conservadores defraudados, y cuando aún la masa obrera y campesina espera el impulso que de manera definitiva haga llegar la verdad al último rincón de la Patria, tenemos que seguir el duro camino impuesto sin vacilar: hoy más que nunca, tensos los arcos y las flechas, por la Patria, el Pan y la Justicia.

¡Arriba España!